

Indicateurs de lutte contre les infections nosocomiales 2014-2015-2016

Thème	Résultat de l'établissement 2014	Résultat de l'établissement 2015	Résultat de l'établissement 2016	Positionnement de l'établissement (classe de performance)	Évolution/ année précédente
ICALIN (indice composite des activités de lutte contre les infections nosocomiales) <i>Score sur 100</i>	72%	73,50%	66,50%	A	
ICSHA (indicateur de consommation de produits hydro-alcooliques) <i>Score sur 100</i>	58,70%	45,50%	-	C (entre 40% et 60%)	
ICSHA 2 (indicateur de consommation de produits hydro-alcooliques) <i>Score sur 100</i>	-	-	37,80%	D (entre 20% et 40%)	
ICSHA 3 (indicateur de consommation de produits hydro-alcooliques) <i>Score sur 100</i>	-	-	35,70%	D (entre 20% et 40%)	

Quelques explications...

Ce tableau rend compte des résultats du CH Marchant :

Le score ICALIN (Indicateur composite des activités de lutte contre les infections nosocomiales) :

Cet indicateur évalue l'organisation de la lutte contre les infections nosocomiales dans l'établissement, les moyens mobilisés et les actions mises en œuvre. L'établissement maintient sa note A. Ce résultat témoigne de la vigilance constante de tous les professionnels envers le risque infectieux.

Le score ICSHA (Indicateur de consommation de solution hydro alcoolique) :

Cet indicateur est un marqueur indirect de la mise en œuvre effective de l'hygiène des mains.

Les exigences nationales ont été relevées cette année, entraînant la baisse du score (C à D) de l'établissement.

Pour rappel, ce score ne prend en compte que l'hygiène des mains par l'utilisation des SOLUTIONS HYDRO ALCOOLIQUES et non par le lavage simple des mains, plus souvent pratiqué que la friction hydroalcoolique.

Pour en apprendre plus sur la lutte contre les infections nosocomiales :
Vous pouvez consulter le site
www.icalin.gouv.fr